

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



今年梅雨入りが早かったので、夏が早く来て長いことを期待している川北です！

また新たな家族が増えました！次女の次男です。これで男の子が四人になりました。上二人の兄弟はケンカしだすと激しいので、下二人の兄弟もちょっと心配ですが、男の子は元気な方がいいですね。

先月お伝えしましたが、遂にポルダリングが完成しました。この写真では見にくいですが、プランコンも設置しました。写真にはありませんが、今は縄ばしごも作りました。段々公園化しているので子供のたまり場になるかな？

いろいろとDIYをやるようになってYoutuberが大活躍です。ポルダリングの作り方もYoutuber先生から学びました。

実はコンテナの中はゴルフのアプローチ練習ができるようになっていきます。Youtuber先生にゴルフも習っています（笑）。ゴルフのお誘いをお待ちしております（笑）。

今月もよろしくお祈りします！



三重県も「まん延防止措置」が延長となり、二十時以降はお店も閉まりお酒の提供もなく辛い日々が続いています。そこで、GWに身内でBBQをしました。犬は喜び庭駆け回り、子供は水風船でベタベタになる♪短時間でしたが少しはストレス発散できたかな？流しそうめんでき

一般輸送部 配車担当の中村です！



ほんのひととき



GWはしっかり休みが取れ、とりニア鉄道館へ行ったり、妹を見に行ったり、近所の緑地公園で姪っ子とGRANDマザーに遊び倒してもらったり、色んな所へ行って、色んな刺激を受けて二人ともどんぐんぱくになって、家の中は戦争ですが、毎日楽しく過ごせてます。

今月は、体調も崩すことないかなと思ったら、二人ともRSウィルスに掛かりラスト一週間は撃沈しました。六月もよろしくお祈りします！

引越部 配車担当の原です！



例年より2~3週間早い梅雨入りとなりジメとした日が続くことが多くなってきました(汗) 雨が続き洗濯物が乾かず休みの日はコインランドリーへ持って行く担当になっている早川です。



4月25日に3度目の緊急事態宣言が発令され、東京・大阪・京都・兵庫から始まり愛知・福岡・北海道なども緊急事態宣言の対象地域となりました(泣) いつになればおさまってくれるのでしょうか……



そんな私は出掛けることはせず、家の畑で野菜の栽培を始めました。私というよりは母がほとんどしており、私は休日に手伝いをしています。

苗から育て始めたものあれば、種からのものありさまざまな野菜の栽培に挑戦中です！ナス・トマト・とうもろこし・キュウリ・サニーレタスなどなど

休日は朝の7~8時頃から様子を見に行ったりしてどんどん成長していくのを見てると愛着が湧いてくるもので……

上手く育てられれば良いなと思いながら毎日出勤前も少し様子を見て出勤してます。



実が出来てくるのはもう少し先になるので自分で作った野菜を食べるのが楽しみです

今月もカワキタエクスプレスを宜しくお祈りします。

今月の写真



働きやすい職場認証制度の認証いただきました。

今月の格言(?)

情と情報！
取捨選択
情と情報！
取捨選択
情と情報！
取捨選択

スタッフに聞きました！今月のGood&New



なんでか5月に梅雨入り。ジメジメ、ムシムシ1番嫌いな季節。でも気持ちだけは晴れやかに行く。にしても雨が多い。豪雨だけはやめて。程々で。



Gwもあり、家族で楽しくリフレッシュでき充実した休日を過ごしました！



次男のところにコウノトリさんが赤ちゃんを運んで来てくれました。家族みんなが男の子を望んでいます！が、母子共に健康に産まれてきてくれる事が第一です！今年中に家族が増える事が今の1番の楽しみです♪



5月も楽しんで仕事して遊びまくってイイ感じに過ごせましたー！！来月も死に物狂いで楽しみます。



久しぶりに少人数ではありますが、密を避けてBBQをしました。屋間っから呑んでくれました。



最近かなり仕事充実して楽しいです！初めての場所毎日違う場所荷物も違うルートが段々とわかってきました。初めてドラム缶を扱いましたが、まだまだ苦戦してますがなんとか出来ました。これからも色々なことに挑戦して仕事を楽しみたいです。梅雨入りしたので気をつけます



BBQしました！美味しかったです



5月でまた1歳 歳をとりましたが、良い年にしていきます！



県内ですが旅行に行きました😊楽しみにしていた日はあっという間に過ぎてしまいました。いい思い出が出来たので良かったです☺



海鮮丼たべに尾鷲まで行った事です(^-^)
コロナ取まったら次は焼津まで行こうと思います☺



GW晴れていたのが気分よく出かけて楽しめました。
さて次はどこに行こうか考え中...



訳あって5月から新車に乗せてもらう事になりました。
勤続10年で低床2台目の新車！この車両も乗り潰す事は無いと思いますが、1年後？2年後？次のドライバーが気持ちよく乗れるよう、目立つキズを付けずに手入れします。



ぼちぼち燃費が良くなってきました。
引き続きエコ運転していきます。



コロナで延期になっていた友達の結婚式が無事開催されて良かったです！



5月は仕事もプライベートも充実しました。これがずっと続くようにこれからも頑張ります！



女房の誕生日を無事に祝えました。



5月は休みの日に色々な所にドライブに行けたので、リフレッシュできてとても良かったです。



大型での仕事は最初は不安が多かったですが少しは慣れてきたかなと思います。毎日充実しているのでこれからも頑張ります！



五月めっちゃくちゃ嬉しいことがあり、子供4人でAirPods Proを父の日にプレゼントしてもらいまし、めっちゃくちゃ、欲しかったよ、これで毎日が楽しいなあ、阪神も強いし、楽しい毎日です。仕事とも頑張れるよ、



無事誕生日を迎えることができ孫からのお花のプレゼントは感動しました(*^^*)



5月も釣りの調子が良いです
どんどん釣りに行きたいです。



高校の友達と久々集まりました☺
早く色んなところ行けるようになってほしいです...



健康診断の為にダイエットを始めて、45日で5キロ痩せました！どんどん痩せて、軽い身体を取り戻そうと思ってます。来月もがんばります



人生初の人生ゲームをしました。
なかなか楽しめました。



欲しかった靴を買えた事です！



家の畑に夏野菜の苗を植えました。
トマト・きゅうり・ナス・とうもろこし等々なるかどうかは分かりませんが、出勤前に成長しているのを見るのが最近の楽しみです。



17年間一緒に過ごした愛猫が天国へ旅立ちました。最後は眠るように静かに息を引き取り本当に寂しいですが最後の最後まで一緒に居れて楽しい思い出ばかりなので感謝しかありません。また一緒に遊びたいです。



友達と遊んで楽しいゴールデンウィークを過ごしました。



またミニ四駆にハマり始めて今度は、新しいギミック製作に挑戦しています！



鈴鹿サーキットへ20年ぶりぐらいに娘と甥っ子2人と計4人で行ってきました。まあコロナ禍ですので、ノー待ちで全て乗れて大満足でした☺
子供達も楽しかったーと満足気でした。



地元に帰り久しぶりにゆっくり出来ました。BBQをしたのですが、少し肌寒かったです。

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！